



Resolver los problemas de la población siempre será una prioridad



Durante la segunda jornada de la visita gubernamental a Matanzas, el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, continuó el examen de importantes programas económicos y sociales del territorio y «tocó con la mano» las mejoras de un barrio en transformación.

Yudy Castro Morales, 23 de Junio de 2022

«Los bendigo a todos», porque son unos dirigentes que van «por ahí», llevando al pueblo por donde tiene que ir, fueron las palabras de Cruz María Ramos, una vecina del barrio La Verbena, al encontrarse este jueves con el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, en una de las calles de esta comunidad en transformación, perteneciente al municipio matancero de Cárdenas.

Hasta este lugar, en el que conviven unas 3 500 personas aproximadamente, llegó el Jefe de Gobierno, acompañado, entre otras autoridades, por el Gobernador de Matanzas, Mario Sabines Lorenzo, como parte de la cuarta visita gubernamental a este territorio.

Sobre las acciones emprendidas para el mejoramiento de los viales, el abasto de agua, la construcción de viviendas y el trabajo social conoció Marrero Cruz, durante un recorrido que incluyó la bodega, la farmacia, el consultorio del médico y la enfermera de la familia, instalaciones que han incrementado la calidad de vida de los pobladores ostensiblemente.

Ramón Gómez Fernández, delegado de la circunscripción 84 del consejo popular Pueblo Nuevo Norte, donde está enclavado el barrio, explicó que cada actividad desarrollada ha estado en función de las principales problemáticas del lugar.

A su juicio, «estamos avanzado y la gente está contenta. Todavía hay muchas cosas pendientes, pero las personas tienen confianza y apoyan en cada labor de la comunidad».

Además de las transformaciones estructurales, el Primer Ministro indagó por la comercialización de productos agropecuarios y la atención de salud, e hizo énfasis en el trabajo deportivo y cultural, pues los cambios en los barrios en situación de vulnerabilidad deben trascender lo físico y alcanzar lo espiritual.

CÁRDENAS Y EL RETO DE INCREMENTAR SUS ATRACTIVOS TURÍSTICOS

Previamente, el Jefe de Gobierno, en un intercambio con el Consejo de la Administración Municipal de Cárdenas, puso la mira en la estrategia de desarrollo territorial y el perfeccionamiento de las estructuras locales, asuntos que siempre ocupan un lugar priorizado en la agenda de las visitas de esta naturaleza.

El intendente de Cárdenas, Lázaro Vicente Suárez Navarro, señaló, entre las deficiencias fundamentales del municipio, no haber alcanzado el autoabastecimiento alimentario, el insuficiente manejo de los desechos sólidos urbanos, así como el deterioro de la red vial y del patrimonio arquitectónico.

En ese sentido, dijo, las líneas estratégicas de desarrollo se encaminan hacia la producción de alimentos, el desarrollo turístico, la construcción, protección y conservación del patrimonio tangible e intangible y del fondo habitacional, así como el fortalecimiento de la industria y la infraestructura local.

Ante este escenario, el Primer Ministro aludió a la necesidad de incentivar, desde el Gobierno, la creación de micro, pequeñas y medianas empresas que respondan a las demandas del territorio.

Sobre el perfeccionamiento de las estructuras locales, llamó a extender los cambios a los ámbitos organizacional y funcional. Hay que desinflar las plantillas, apuntó, y reducir la burocracia, porque se trata de una carga sobre los hombros del país.

Marrero Cruz también reflexionó en torno al insuficiente aprovechamiento de las potencialidades derivadas de la cercanía de un polo turístico como Varadero. «Hay que buscar motivaciones y nuevos atractivos en el orden cultural y de prestación de servicios, que estimulen la entrada de visitantes», subrayó.

ANTE LAS VIOLACIONES, ACTUAR CON PRONTITUD

El chequeo del plan integral de enfrentamiento a las ilegalidades urbanísticas y de ordenamiento de Varadero, así como el programa de desarrollo turístico, fueron otros tópicos examinados por el Primer Ministro, quien consideró que «se ha actuado con tibieza» en la restitución de la legalidad.

De las modificaciones proyectadas para la planta hotelera del principal destino de sol y playa del país, y las estrategias para la reanimación de las opciones nocturnas también conoció Marrero Cruz, quien instó a seguir trabajando con la agilidad y profundidad que exige el contexto actual.

En la sesión vespertina, el Jefe de Gobierno analizó las medidas implementadas para hacer frente al complejo fenómeno de la inflación, y dialogó con directivos del Grupo Empresarial Gardis, de Matanzas, especializado en renglones como la carpintería de aluminio y las confecciones textiles.